

9Mouth / Menstrual

9Mouth / Menstruation

«Menstrual project started from 2011, in which I took pictures by 'invading' girl's private life with my own sight. And this project kept going till now.

«Le projet menstruel a commencé en 2011, dans lequel j'ai pris des photos en «pénétrant» la vie privée de la fille avec mon propre regard. Et ce projet a continué jusqu'à présent.

The reason why this project called Menstrual is because I took one girl every month at the beginning. The number of girl I shoot increased in 2012 because of my open attitude. Menstrual turned from a photography form to a life style since every month I did not only focus on one girl any more.»Le projet selfeet est une série d'autoportraits sur la pratique ridicule du narcissisme sur Internet.

La raison pour laquelle ce projet s'appelle Menstruel est que j'ai photographié une fille chaque mois au début. Le nombre de filles que je prends en photo a augmenté en 2012 en raison de mon attitude plus ouverte. Menstrual est passé d'une forme de photographie à un style de vie puisque chaque mois, je ne me concentrais plus seulement sur une fille».

I do not consider what I took is girl's naked body. These girls just have beautiful nude to show. I do not think my pictures are private photographs either since they had been opened to public already. When I adored these bodies, I erected and pressed down my shutter. I was so easy to fall in love with my models, which leads this project became torturous menstruation for me.

Je ne considère pas que ce que j'ai pris est le corps nu d'une fille. Ces filles ont juste de beaux nus à montrer. Je ne pense pas non plus que mes photos soient des photos privées puisqu'elles avaient déjà été exposées au public. Quand j'adorais ces corps, je posais et appuyais sur mon obturateur. J'étais si facilement tombée amoureuse de mes modèles, que ce projet est devenu pour moi une menstruation tortueuse.